

#### Informe de Gestión Fundación Araña Plateada - Año 2024

### Introducción:

La Fundación Araña Plateada fue creada con el objetivo de impulsar la transformación social a través del arte y la cultura como herramientas fundamentales para la sensibilización y el empoderamiento en comunidades vulnerables. La misión de la Fundación es fortalecer el tejido social, promover la interculturalidad, contribuir a la construcción de paz, reducir la desigualdad y colaborar en la conservación del medio ambiente. Este informe presenta las actividades y avances más destacados realizados durante el año 2024, así como las gestiones y alianzas realizadas en el marco de nuestra misión.

#### 1. Creación de la Fundación:

La Fundación Araña Plateada fue constituida oficialmente el 16 de octubre de 2024. A partir de su creación, se ha trabajado en la consolidación de sus objetivos fundacionales y en la estructuración de proyectos que contribuyan a la transformación social en las comunidades más vulnerables.

## 2. Participación en el Programa Nacional de Concertación Cultural 2025:

En octubre de 2024, la Fundación participó en la convocatoria del Programa Nacional de Concertación Cultural 2025, en el eje de "Proyectos artísticos, culturales y patrimoniales que contribuyan a la construcción y consolidación de la paz". Sin embargo, en marzo de 2025, recibimos la notificación de que el proyecto presentado no fue seleccionado para recibir apoyo. Aunque este resultado no fue favorable, la experiencia adquirida en el proceso de participación fortalecerá futuras gestiones.

## 3. Participación de Camilo Martínez en la COP 16:

En octubre de 2024, Camilo Martínez, miembro fundador de la Fundación, participó con el proyecto *Sinfonía Trópico* en la celebración de los 10 años de la plataforma. La intervención tuvo lugar en el evento de la COP 16 en la ciudad de Cali, lo que permitió dar a conocer el trabajo de la Fundación y fortalecer los lazos con otros actores del ámbito cultural y social.



Durante este evento, se aprovechó para realizar el primer acercamiento con la Directora de Sinfonía Trópico, Charlotte Streck, el Director Creativo, Lillevan, y el Gerente de Producción, Juan Pablo Castro. La reunión fue exitosa, y se generó un gran interés por parte de su equipo en colaborar con la Fundación Araña Plateada en proyectos futuros.

# 4. Primeros acercamientos con la Corporación La Rotativa:

La Fundación Araña Plateada expresó su interés en continuar el trabajo que Camilo Martínez viene realizando con el AETCR de Tierra Grata, en el Cesar, en colaboración con la Corporación La Rotativa. En este sentido, en Noviembre de 2024 se realizó el primer acercamiento con la Corporación La Rotativa, lo que permitió planificar una reunión más profunda para Enero de 2025, con el fin de explorar posibles alianzas y proyectos conjuntos.

# 5. Gestión para la creación de la cuenta bancaria:

A partir de diciembre de 2024, se inició la gestión para abrir una cuenta bancaria en Bancolombia, con el fin de recibir el aporte realizado por los socios de la Fundación. Sin embargo, el proceso se vio demorado debido a que la revisión de los documentos requeridos por el banco tomó más tiempo del estimado. A lo largo del mes, el banco solicitó varias correcciones y la diligencia de nuevos documentos en diversas ocasiones, lo que retrasó la conclusión de la gestión.

### Conclusión:

El año 2024 ha sido un período de consolidación para la Fundación Araña Plateada, con importantes avances en la creación de alianzas estratégicas, así como en la participación en procesos clave para la obtención de recursos y el fortalecimiento de la visibilidad de la Fundación. A pesar de los retos, como la no selección del proyecto en el Programa Nacional de Concertación Cultural 2025 y los retrasos en la creación de la cuenta bancaria, se ha logrado avanzar en la construcción de un camino sólido hacia el cumplimiento de los objetivos fundacionales. Con miras al año 2025, se continuarán fortaleciendo las alianzas y gestionando proyectos que impacten positivamente a las comunidades vulnerables.



# Proyectos para el 2025:

- Continuar con los acercamientos con la Corporación La Rotativa y explorar posibles proyectos conjuntos.
- Desarrollar nuevas estrategias de visibilidad y participación en convocatorias nacionales e internacionales.
- Formalizar las alianzas con Sinfonía Trópico y avanzar en la planificación de proyectos conjuntos.
- Concluir la gestión de apertura de la cuenta bancaria para garantizar la correcta gestión financiera de la Fundación.

Este informe refleja los esfuerzos realizados durante el 2024 y marca el comienzo de un camino prometedor para la Fundación Araña Plateada en su misión de transformar vidas a través del arte y la cultura.

FUNDACIÓN ARAÑA PLATEADA Marzo 2025